
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1421/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend 
Landesstraße Boppstraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Die Verwaltung ist derzeit immer noch in Gesprächen mit dem Landesbetrieb Mobilität. Es geht 
hierbei um die Überprüfung der Klassifizierung des gesamten Straßennetzes der Landeshaupt-
stadt Mainz. 
 
Zu gegebener Zeit wird die Verkehrsverwaltung die Gremien über das Ergebnis dieser Gesprä-
che informieren und bittet noch um Geduld. 
 
Mainz, 23.09.2020 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


